

確認してから・・・ハンドル操作
すべての操作は・・・必ず、確認してから行いましょう

運転中 子どもの動きに 注意しましょう

子どもの飛び出し、高齢者の横断に警戒しましょう
特に、住宅街・通学路・・・目配り、スピードダウン

道路わきの・・・自転車、歩行者に注意しましょう
「かもしれない」運転で、事故を防ぎましょう

日没前後の「薄暮時間帯」は注意!
歩行者を見落とさないように気を付けましょう!

忘れるな! あの瞬間のヒヤリハット

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

**「自宅で飲んでいた」、
「寝たから大丈夫だと思った」**
交番前で信号待ちの車に突っ込み、2人ケガさせる
46歳の男、酒気帯び運転で現行犯逮捕
警察は男の逮捕前の足取りなどを詳しく調べています 札幌市
◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇
◇飲酒運転・・・平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます◇

2024/4/12(金)

10日午後2時ごろ、札幌市豊平区の道道で、乗用車を酒気帯び運転した46歳の男が、逮捕前、交番近くの片側2車線の直線道路上で信号待ちをしていた乗用車に追突する事故を起こしていました。乗用車の運転手と同乗者は首に軽いケガをしました。調べに男は「自宅で飲んでいた」と話す一方、「寝たから大丈夫だと思った」などと容疑を否認しています。警察は男の逮捕前の足取りなどを詳しく調べています。

**信号交差点 右折の軽乗用車と
対向車線を直進してきた乗用車が衝突**

軽乗用車は横転し、運転していた女性が軽傷
◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇
◇右折時は、対向車の陰に隠れた危険を予測しましょう◇
◇交差点 直進時は・・・右折車が「来るかもしれない」・・・注意しましょう◇

2024/4/12(金)

11日午後7時頃、長崎県の国道の信号交差点で、右折しようとした軽乗用車と対向車線を直進してきた乗用車が衝突し、軽乗用車が横転しました。この事故で、軽乗用車を運転していた20代の女性が病院に搬送されましたが、軽傷だということです。警察が事故の原因を詳しく調べています。

路線バスが、停まっていた軽乗用車に追突

軽乗用車を運転の女性が軽傷
路線バスの乗客約70人にけがなし
◇『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう◇
◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇

2024/4/12(金)

12日午前8時半ごろ、熊本県の国道で路線バスが、停まっていた軽乗用車に追突しました。軽乗用車を運転していた20代女性が軽いけがをしましたが、バスの運転手と乗客約70人にけがはありませんでした。